

Uzer, éditeur de la solution Montri, rejoint le Groupe Simpliciti

En réalisant sa 3^{ème} acquisition de l'année, le Groupe Simpliciti, leader des solutions technologiques à destination des collectivités, enrichit son offre Environnement avec l'acquisition de la société Uzer.

Depuis 2020, Uzer développe Montri, une solution de communication pour les collectivités sur la thématique des déchets. Fondée par Clément Castelli et Paul Alarcon, l'entreprise met à disposition des collectivités une application mobile, un site web et un widget (pour s'insérer sur le site web de la collectivité) afin de mieux informer les citoyens sur l'un des services publics les plus essentiels.

En effet, la suite Montri permet - de manière ludique - d'identifier toutes les solutions proposées par la collectivité et les autres acteurs de l'économie circulaire locale, pour réduire et mieux gérer ses déchets. Montri permet également d'accéder à toutes les informations pratiques comme connaître les jours de collecte à son domicile, localiser sur une carte les points de dépôt à proximité (bornes d'apport volontaire, déchèteries, ressourceries), mais aussi de simplifier les demandes de services et signalements d'anomalies auprès de la collectivité (demande de bac, prise de rendez-vous pour les encombrants, signalement de dépôt sauvage, etc.). Un module Déchèterie complète la suite pour faciliter le parcours et accompagner le geste de tri en déchèterie selon les spécificités de chaque site.

Les bénéfices observés sont une amélioration du taux de valorisation des déchets, une plus grande satisfaction des usagers et un gain de temps pour les agents de la collectivité.

La solution connaît une forte dynamique avec déjà près de 30 collectivités clientes regroupant plus de 1000 communes et 3 millions d'utilisateurs, avec des références telles que la Métropole Rouen Normandie, la Communauté d'Agglomération Royan Atlantique, et le territoire Est-Ensemble Grand Paris.

L'offre Uzer s'inscrit finalement dans le prolongement naturel de celle de Simpliciti qui capture et met à disposition des données métier autour de la collecte de déchets. Uzer sera désormais un canal supplémentaire pour valoriser ces données en touchant directement le citoyen. Cette démarche prend pleinement son sens dans la mission de l'entreprise de « rendre le citoyen acteur d'un monde plus circulaire grâce à la technologie ». Tout en restant des solutions respectivement ouvertes, des passerelles entre les deux solutions seront construites via le récent gain en consortium d'un financement par l'ADEME d'un ambitieux projet et des moyens supplémentaires seront déployés pour permettre à Uzer d'accélérer sa solide croissance historique.

Maxime Bérard, Président Directeur Général de Simpliciti : « *Nous avons au cours des dernières années complété notre offre logiciel sur les métiers de la collecte de déchets via des acquisitions. L'acquisition d'Uzer marque une nouvelle étape dans cette stratégie. L'adéquation naturelle des valeurs entre les fondateurs et le management de Simpliciti promet une belle collaboration future au bénéfice de nos clients.* »

Clément Castelli, Co-fondateur et Président de Uzer « *Cette nouvelle étape pour Uzer est une belle reconnaissance pour les équipes. Nous sommes heureux, avec Paul et l'équipe, de rejoindre le navire Simpliciti pour décupler notre impact et contribuer au développement et à l'innovation du Groupe* »

Etienne Chemel et François Bernon, Directeurs au sein de l'équipe Lower Mid-Cap d'idiCo : « *Nous sommes ravis de voir Simpliciti franchir une nouvelle étape stratégique avec l'acquisition d'Uzer. Cette société, à la fois rentable et en forte croissance, s'intègre parfaitement dans la proposition de valeur de Simpliciti et lui permet de renforcer sa position de leader dans les solutions technologiques pour la collecte de déchets.* »



Intervenants

Simpliciti

Maxime Bérard, Président et DG
Arnaud de Régis, DG adjoint
Corinne Métais, DAF
Ludovic Gineste, Directeur Stratégie

Uzer

Clément Castelli, Co-fondateur et Président
Paul Alarcon, Co-fondateur et Directeur Général

idiCo, Lower Mid-Cap

Stéphane Roussilhe, Directeur associé
Etienne Chemel, Directeur d'investissements
François Bernon, Directeur de participations
Aubrey Stewart-Quinquis, Chargé d'affaires

Conseils

Conseils juridiques et financement Acquéreur : Jeausserand Audouard (Carole Degonse, Marie-Paule Noël, Rute Luemba Teixeira, Julie Fieux) et Thémis Avocats (Xavier Roguet, Laura Fihue)
Conseil financier Acquéreur : Mortier & Co (Rémi Loesch, Marie-Astrid Bainier)
Conseil stratégique Acquéreur : Carcharhinus Conseil (Laurent Wakim)
Conseil tech Acquéreur : Bots & Company (Quentin Decock, Sofiane Touhami)
Conseil juridiques Cédants : Cabinet Savina (Julie Bouchez)
Conseil financier Cédants : Amarris (Océane Thouanel)

À propos de Simpliciti

Simpliciti est une société proposant des logiciels, du matériel embarqué et du conseil pour les métiers de la collecte des déchets, de l'eau et de la mobilité, dont le siège social est situé à Aix-en-Provence. L'entreprise est Société à Mission et certifiée Positive Workplace. <https://www.simpliciti.fr/>

À propos de Uzer

UZER est une société spécialisée dans le développement de solutions logicielles de communication et de gestion de la relation usagers pour la gestion des déchets. L'entreprise est membre du mouvement Tech4Good et a intégré début 2023 le programme d'accélération du VillageByCA Paris pour les startups à impact. <https://www.uzer.eu/>

À propos d'idiCo

Issue de l'activité de capital investissement d'Omnes Capital, idiCo est un acteur majeur du private equity et private debt, agréé par l'Autorité des Marchés Financiers, filiale du Groupe IDI. idiCo investit dans les PME et ETI françaises au moyen de prises de participations minoritaires et majoritaires ou de financements obligataires afin de les accompagner dans une création de valeur responsable au travers de 3 stratégies principales : lower mid-cap, small cap et private debt. idiCo gère près d'1 Mds€ d'actifs répartis dans 31 investissements en portefeuille et a accompagné plus de 110 entreprises au cours de ces dernières années. La société de gestion intervient principalement dans les secteurs de la santé, des services B2B, des technologies et de l'industrie. <https://www.idico.fr/>

Contact presse

Simpliciti : Ludovic Gineste, ludovic.gineste@simpliciti.fr

idiCo : Essency Communications, Marie-Claire Martin, mcm@essency-communications.com

Uzer, publisher of the Montri solution, joins the Simpliciti Group

With its 3rd acquisition of the year, the Simpliciti Group, leader in technological solutions for local authorities, enriches its Environment offering with the acquisition of Uzer.

Since 2020, Uzer has been developing Montri, a waste-related communications solution for local authorities. Founded by Clément Castelli and Paul Alarcon, the company provides local authorities with a mobile app, a website and a widget (for insertion on the authority's website) to better inform citizens about one of the most essential public services.

The Montri suite is a fun way to identify all the solutions offered by local authorities and other players in the local circular economy to reduce and better manage waste. Montri also provides access to all the practical information you need, such as collection days at home, a map of nearby drop-off points (drop-off bins, waste collection centers, recycling centers), as well as simplified requests for services and reports of anomalies to the local authority (bin requests, appointments for bulky items, reports of illegal dumping, etc.). A waste sorting module completes the suite, facilitating the sorting process at waste sorting centers according to the specifications of each site.

The benefits observed are an improved waste recovery rate, greater user satisfaction and time savings for local authority staff.

The solution is booming, with nearly 30 local authority customers covering more than 1,000 cities and 3 million users, including references such as Métropole Rouen Normandie, Communauté d'Agglomération Royan Atlantique and Est-Ensemble Grand Paris.

Uzer's offering is a natural extension of Simpliciti's, which captures and provides business data relating to waste collection. From now on, Uzer will be an additional channel for enhancing the value of this data by reaching citizens directly. This approach is fully in line with the company's mission to "use technology to make citizens active players in a more circular world". While remaining respectively open solutions, bridges between the solutions will be built via the recent consortium win of ADEME funding for an ambitious project, and additional resources will be deployed to enable Uzer to accelerate its historically solid growth.

Maxime Bérard, Simpliciti's President and CEO: *"Over the past few years, we have expanded our software offering in the waste collection sector through acquisitions. The acquisition of Uzer marks a new stage in this strategy. The natural alignment of values between the founders and the management of Simpliciti promises a great future collaboration for the benefit of our customers".*

Clément Castelli, President of Uzer *"This new step for Uzer is a great recognition for our teams. We are delighted, with Paul and the team, to be joining the Simpliciti ship to increase our impact tenfold and contribute to the Group's development and innovation".*

Etienne Chemel and François Bernon, Directors in idiCo's Lower Mid-Cap team: *"We are delighted to see Simpliciti take another strategic step forward with the acquisition of Uzer. This profitable and fast-growing company fits in perfectly with Simpliciti's value proposition and enables it to strengthen its position as a leader in technological solutions for waste collection."*



Participants

Simpliciti

Maxime Bérard, President and CEO
Arnaud de Régis, Deputy CEO
Corinne Métais, CFO
Ludovic Gineste, Strategy Director

Uzer

Clément Castelli, Co-founder & President
Paul Alarcon, Co-founder & General Manager

idiCo, Lower Mid-Cap

Stéphane Roussilhe, Partner
Etienne Chemel, Director
François Bernon, Principal
Aubrey Stewart-Quinquis, Associate

Advisors

Buy-side legal & financing advisors : Jausserand Audouard (Carole Degonse, Marie-Paule Noël, Rute Luemba Teixeira, Julie Fieux) and Thémis Avocats (Xavier Roguet, Laura Fihue)
Buy-side financial advisor : Mortier & Co (Rémi Loesch, Marie-Astrid Bainier)
Buy-side strategic advisor : Carcharhinus Conseil (Laurent Wakim)
Buy-side technical advisor: Bots & Company (Quentin Decock, Sofiane Touhami)
Sell-side legal advisor : Cabinet Savina (Julie Bouchez)
Sell-side financial advisor : Amarris (Océane Thouanel)

About Simpliciti

Simpliciti is a company offering software, embedded hardware and consulting services for the waste collection, water and mobility sectors, with headquarters in Aix-en-Provence. The company is a Société à Mission and is certified Positive Workplace. <https://www.simpliciti.fr/>

About Uzer

UZER is a company specializing in the development of communication and user relationship management software solutions for waste management. The company is a member of the Tech4Good movement and joined the VillageByCA Paris accelerator program for impact startups in early 2023. <https://www.uzer.eu/>

About idiCo

A spin-off from Omnes Capital's private equity business, idiCo is a major player in private equity and private debt, accredited by the Financial Markets Authority and a subsidiary of the IDI Group. idiCo invests in French SMEs and ETIs through minority and majority stakes, as well as bond financing, in order to support them in creating responsible value through 3 main strategies: lower mid-cap, small cap and private debt. idiCo manages close to €1 billion in assets across 31 portfolio investments, and has supported over 110 companies in recent years. The management company focuses on the healthcare, B2B services, technology and industrial sectors. <https://www.idico.fr/>

Contact presse

Simpliciti : Ludovic Gineste, ludovic.gineste@simpliciti.fr

idiCo : Essency Communications, Marie-Claire Martin, mcm@essency-communications.com